

L'équipe de base-ball de Granma monte sur la 2e position de la liste du championnat national



La Havane, 22 sept (RHC)-. L'équipe de Granma, une province de l'Est de Cuba, est montée sur la 2e position de la liste des équipes qui se disputent le championnat national de base-ball. Et ce, grâce non seulement à la victoire qu'elle a remporté hier soir sur l'équipe de Matanzas mais encore à la défaite essuyée par Industriales qui semblait se cramponner à la place qu'occupent maintenant les joueurs de Granma.

La défaite d'Industriales a été une véritable surprise pour les chroniqueurs et pourquoi pas, une déception pour ses amateurs surtout à La Havane, car l'équipe de Cienfuegos qu'Industriales a réduit à maintes reprises a marqué 13 points au match d'hier soir contre 6.

La victoire de Cienfuegos va au lanceur débutant Lazaro Navarro qui a fait une performance impeccable, d'après les chroniqueurs.

Voici donc les premières positions du championnat cubain de base-ball : Ciego de Avila vient en tête avec 15 victoires et 3 défaites, Granma 13 et 4, Industriales 13 et 5 et Sancti Spiritus 11 et 7.



Radio Habana Cuba